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Comentario 

Luis Carlos Ugalde (Analista Político) 

 

“Lo que yo veo es que de las opciones disponibles para ser presidenta del INE, Guadalupe Taddei era 

probablemente la mejor o una de las dos mejores, tiene una historia de 20 o 25 años de trabajo en 

temas electorales, trabajó en el IFE durante muchos años, y creo que esa trayectoria es un antecedente 

que vale la pena tomar en cuenta. También creo que las otras tres personas que fueron elegidas 

consejeros, todos provienen de la industria electoral, por decirlo así, me parece que es una buena 

noticia. Entonces, no sabemos cuál va a ser el comportamiento en el campo de juego, pero siento que 

esta nueva alineación, en balance, es probable que sea una buena noticia”.  
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